
「地域づくり会議」はこれまでの地域コミュニティや様々な団体の活動の枠を超えた「地域で支え
合う力」を強化することを目的としています。そして一般住民の方のみならず、コミュニティ組織、
PTA、民生委員、消防団員、NPO、企業など様々な方々が出会い・助け合う場を目指しています。
ここではそんな地域づくりの人々・団体・企業・NPOなどを紹介していきます。
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以前各地域には青年部や婦人部など地域を支える団体がありました。時代の変化と共に
それらが無くなり、地域と若者の関りが少なくなりつつある現代、それではいけないと
立ち上げられた「MEGA」。それは現代版青年部といったところでしょうか！

MEGAの活動は夏祭りやスノ－バスタ－ズの手伝いから始まり、今では暑気払いや歳祝い
など独自の活動も行っています。メンバー間の交流と、地域の安全や発展を目指しどんど
ん活動の幅を広げています。今年度からは規約なども策定し、初期消火班や救出救護班な
どの活動も受け持ち、地域での活躍をメガ級に広めつつあります！



読書の秋・運動の秋・食欲の秋・紅葉の秋・登山の秋・キノコ狩りの秋
秋もいろいろ魅力いっぱい、しずくいしの秋。
地域づくり会議も各チ－ム盛り上がっています！

皆さまから募集していた「昔の鶯宿温泉の写真」。
30枚を超す写真をご提供いただきました！
ご協力ありがとうございました。

・期間：11月1日~30日
・受付場所：鶯宿温泉観光協会・参加費：無料
・内容：提供いただいた「昔の写真」をヒントに温泉街をまち歩き。現在の同じ風景を見つけ
て写真撮影し、応募します。入賞者には温泉宿泊割引券などが当たります。昔の鶯宿を偲びな
がら楽しく散策するイベントです。詳細は追ってお知らせしますが、ぜひご参加ください！

御明神マップチームでは、地域で活躍している方の所へインタ
ビューに伺わせて頂いています。先日は、滝沢行政区の瀧澤清さ
ん、昭子さんのところへお邪魔しました。マスの養殖をなさって
いる瀧澤さんご夫婦。養殖を始めたきっかけは清さんが国鉄で働
いていた時に水の水質調査をしたら、雫石の水が日本で一番水質
が良かったからだそうです。地域の人を取材しながら御明神マッ
プは徐々に完成に近づいています！こうご期待！

みんなの御用聞きチ－ム（旧ガーディアンズ）は昨
年度御所地区で実施した“みんなで行う活動・事業
アンケ－ト”の結果をふまえ、重要度が高く満足度
が低い項目を中心に、通信により情報提供を行う活
動を始めました。第１号は“町内交通”を特集し、
チ－ムメンバ－であねっこバスに乗ってみた感想や
路線図などを載せています。第２号は御所地区に広
がる“有害鳥獣”を特集する予定です。

３年目を迎え、各チ－ム実践段階の“地域づ
くり会議”。今年度前半を振り返り、各地
区・各チ－ムの活動状況を共有し、今後の展
開をみんなで確認します。岩手大学農学部広
田教授からの先進事例の紹介やパネルディス
カッションなども予定しています。チ－ムメ
ンバ－のみならず、地域づくり会議に参加し
てみたい方や興味のある方のご参加もお待ち
しております！（*事前申し込み不要）

９月１６日(土)、そば食べ隊のチームメンバーと子ども
たちと地元のおばあちゃん達と一緒に旧大村小学校の畑
にに畝を作って、大根の種を蒔きました。それから地元
のおばあちゃんが作っている大根のまびきしたものをい
ただき、畑に寝かし植え付けました。7月に蒔いたそば
も順調に育ち、すでに実をつけているものもありまし
た！来月には刈り取る予定です。
今年も美味しいそばを食べるぞ☆

９月１７日(日)、空き家チームと空き店舗チームに分かれて
まち歩きをしました。情報や外見だけではわからないことや、
こんなところにも空き家が！といろいろな発見がありました。
まさに百聞は一見に如かず。帰ってきて、みんなで写真と情
報を共有し、自分たちにできることを話し合いました。情報
を集約し、リスト化すること、雫石に住みたいと思っている
人から細かく要望を聞き、それに合う物件(情報)を持ってい
る人との橋渡し役になれたらと思います！雫石に住みたいと
思っている方がおりましたら、私たちにご連絡ください！
お問合せ：地域おこし協力隊デスク TEL 019-601-5419


